

30 Jahre Rebbergverein St. Margarethen

Eigentlich kein spektakulär runder Geburtstag für einen Verein. Aber wenn man gerne gemeinsam Feste feiert, wie wir es machen, dann ist eine JubiläumsgV auf dem Margarethenhof mit grossem Brunch für alle Mitglieder und Gäste schon fast Pflicht. Am Sonntag trafen sich entsprechend gut 140 Mitglieder und Gäste gegen 10 Uhr auf Kaffee und Gipfeli, um sich für den offiziellen Teil zu stärken. Die ordentliche

GV dauerte dann aber zum Glück nicht allzu lange – ein paar Details seien aber erwähnt: Der Verein konnte im letzten Jahr 51 (!) neue Mitglieder gewinnen und hat aktuell 447 Mitglieder. Der ganze Vorstand hat sich wieder für drei Jahre zur Verfügung gestellt und wird neu durch Hubert Steffen verstärkt, der von Christoph Anliker die Kasse übernimmt. Sven Brüscheiler wurde als Präsident wiedergewählt. Gleich wie



Urs Rediger als Winzermeister bestätigt wurde. Der Gewinner des Etikettenwettbewerbs Bernard Unternährer stellt sein Kunstwerk vor – eine Kombination aus Fotografie, Malerei und digitalen Techniken. Und zum Abschluss präsentierte unser Kelterer Ueli Bänninger

unseren neuen Jahrgang 2023 im Glas – gemeinsam wurde auf die kurzweilige GV und die Geselligkeit angestossen. Und damit war das Buffet eröffnet respektive wurden die ersten Esswaren auf Etageres serviert. Zu einem gemütlichen Beisammensein durfte unser Wein na-

türlich nicht fehlen; wir öffneten noch die eine oder andere Flasche. Weil viel Text selten eine Stimmung passend beschreiben kann, hier die Kurzform: Gemütlich war's – mit dem Fazit: Älter werden lohnt sich auch als Verein.

Vorstand Rebbergverein St. Margarethen